

令和6年度PTA活動スタート



令和6年度、書面表決となりましたPTA総会におきまして、保護者の皆様にご承認をいただき、谷川弘樹前会長からバトンを引き継ぐこととなりました永木圭一です。双葉小学校第1回の卒業生であります私が、縁あってPTA会長を務めることとなり、身の引き締まる思いでいっぱいです。

日常生活が戻って2年、生活様式はコロナ前とまったく同じではありません。その時々にあったPTA活動ができればと思っております。双葉小学校では、「双葉助け隊」を設け、多くの保護者の皆様に登録していただいています。登録されていない保護者の皆様にも、行事ごとの配付プリントでお手伝いのご協力をいただき、とてもありがたく思っております。これからも、変わりなく双葉っ子のために、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年度、本部役員紹介につきましては、5月2日に配付しましたプリントのとおりです。



執行部からは、会長をはじめ4名の役員さんが卒業されました。PTA活動を率先していただき、ありがとうございました。

今年度も執行部、各部の部長・副部長と協力して楽しみながら活動していきたいと思っております。

